
Die Vertreter  des betroffenen  Kleingartenvereins  führten  aus, dass die Pächter  
des Kleingartenvereins  über  die Bodenschadstoffbelastungen  informiert  wurden.  
Laut  Aussage der Landeshauptstadt  München soll  eine Sanierung  bis 60cm  Tiefe 
vorgenommen  werden.  Allerdings  herrsche in  München  Wohnungsmangel.  Rund 
um die Kleingartenanlage werde gebaut.  Es bestehe die große Sorge, dass die 
Kleingarten  Anlage aufgelöst  werde.  Herr  Soukup  beantragte  die 
Bürgerschreiben  in  den Unterausschuss zu verweisen und  in diese Sitzung  das 
Referat  für  Gesundheit  und  Umwelt  sowie das Baureferat  einzuladen.  Frau 
Schweizer  sprach sich für  eine schnelle  Information  der Pächter  der 
Kleingartenanlage aus. Der Empfehlung  von Herrn  Soukup,  Verweis in den 
Unterausschuss und  einladen der zuständigen  Referate, wurde einstimmig  
zugestimmt.


